

Gottesdienst für Unbedachte

schen, an die niemand mehr denkt, ob in der Nachbarschaft ist weithin be-
werden können, zeigen deutlich das
ordnet das Ordnungsamt der jeweili-
es die kostengünstigste Lösung ist. An
schwinden, soll in einem eigens für sie
der vergessen wird. Und das kann
Gedenkgottesdienste für Unbedachte
vom Kirchenkreis Lüdenscheid-Plet-
der Pfarrei Sankt Medardus und der
als Bürgermeister unserer Stadt, unter-
len, dass unter den heutigen Bedin-
waltungsvorganges „entsorgt“ wird,
der städtischen Gemeinschaft behält.“

denen die Gottesdienste stattfinden,
Toten in einem Buch verzeichnet, das
gen wird. Zwei Mal im Jahr soll der
dienst gefeiert werden, wobei er ab-
in der Evangelischen Erlöserkirche
Katholischen Kirche St. Joseph und
Medardus stattfindet. Für das Jahr
2009 sind die nebenstehenden Termi-
ne und Orte festgelegt. Über eine
Traueranzeige in der Lokalpresse
soll auf die jeweilige Gedenk-
feier aufmerksam gemacht
werden und eine öf-
fentliche Einladung
zur Teilnahme
erfolgen.

zu
nen ge-
die damali-
vor 40 Jahren
lungenen Jugend-
selbstverständlich
den über viele Jahre Ad-
Teilnahme am Pfarrfest (heu-
ständigkeit. „Ich glaube, dass
che und Gemeinde dazu beigetra-
che finde“, stellt Roland Beck, einer
Sinne wünschen wir Eva Müller und
den „jüngeren Messdienern“, viele gu-
und Gottes Segen für ihre Arbeit.



24.04.2009, 19:00 Uhr

in der Erlöserkirche

30.10.2009, 19:00 Uhr

in St. Joseph und Medardus

Eine Lüdenscheider Initiative:

Pfarrei St. Medardus
Lüdenscheid

Evangelisches
Perthes-Werk e.V.

Kirchenkreis
Lüdenscheid-Plettenberg

Stadt
Lüdenscheid